

17. Oktober 2026

Aromaöle

Emotionale Unterstützung Pflegender, Sterbender und deren Angehörigen mit Aromaölen

Die heilende Kraft der Düfte im Umgang mit Krankheit und Abschied

Die Pflege von schwerkranken oder sterbenden Menschen stellt sowohl physisch als auch emotional eine große Herausforderung dar – für die Betroffenen, ihre Angehörigen und das Pflegepersonal. In dieser besonderen Phase ist es wichtig, nicht nur auf die körperliche, sondern auch auf die emotionale Gesundheit zu achten. Aromaöle bieten eine sanfte, aber tiefwirksame Unterstützung. Die Kraft der Düfte kann sowohl die Seele der Pflegebedürftigen als auch die der Pflegenden stärken und beruhigen. Sie fördern das Wohlbefinden, lindern Ängste, verbessern die Kommunikation und schaffen eine Atmosphäre von Trost und Geborgenheit.

Themen:

Einsatz von Aromaölen in der Palliativpflege

Emotionale Unterstützung für pflegende Angehörige und Fachkräfte

Entspannungs- und Beruhigungswirkung für sterbende Menschen

Referentinnen:

Linda Glöcklhofer

Barbara Bichlmeier-Werkstetter

Veranstaltungsort:

Hospizverein im Landkreis Altötting e.V.

Herzog-Arnulf-Straße 10

84503 Altötting

Uhrzeit:

9:30 Uhr

Anmeldungen:

Hospizverein Altötting

Herzog-Arnulf-Straße 10

84503 Altötting

08671 884616

info@hospizverein-aoe

[Anmeldeformular](#)